

tennis de table - championnats du monde juniors

# Bardet à table avec le grand monde

Lilian Bardet va participer, du 2 au 9 décembre, aux mondiaux juniors en Australie. Une étape importante dans le parcours de l'international tourangeau.

C'est « LE » grand rendez-vous de l'année pour Lilian Bardet, le prometteur pongiste de la 4S Tours, qui s'est envolé samedi avec la sélection française juniors pour l'Australie, afin de préparer les championnats du monde.

Du 2 au 9 décembre, le gratin des 17-18 ans de la planète « ping », dont peut-être le prodige japonais Tomakazu Harimoto (15 ans et n° 6 mondial chez les seniors !), se retrouvera ainsi à Bendigo (à 150 km au nord de Melbourne) en quête de festin autour de la table.

L'occasion pour le jeune Tourangeau de 17 ans de conclure en apothéose une année 2018 déjà très réussie, avec un titre de champion de France juniors en avril, et un autre de champion d'Europe par équipe juniors cet été (en compagnie de Bastien Rembert, Irvin Bertrand et Léo de Nodrest, présents aussi en Australie).

## « Prendre le plus d'expérience possible »

« Cela va être mes premiers championnats du monde et cela s'annonce énorme, savourait avant de partir Lilian, qui ne se fixe pas d'objectif précis dans ce contexte nouveau et surtout très relevé. J'y vais très motivé pour



Le jeune Tourangeau aborde ce rendez-vous mondial au top de sa forme.

(Photo FFTT/Rémy Gros)

surtout prendre le plus d'expérience possible. Les meilleurs de chaque pays seront là et il y aura du très gros niveau avec des joueurs, notamment des Asiatiques, qui font partie du Top 50 mondial seniors... »

Fort de sa constante progression, le Tourangeau, classé n° 85 en France en début de saison, mais qui devrait vite gagner des places grâce à plusieurs perfs (dont la plus belle face à Benjamin Brossier, n° 35 et remplaçant tricolore lors des JO de Rio), affiche avant ce rendez-vous un niveau de jeu et un mental au top. « Oui, mais ce n'est pas parce que j'ai bien joué ces derniers temps et que je suis en con-

fiance que je vais forcément bien jouer en Australie, souligne l'intéressé, tout en appréciant son évolution actuelle, à la fois technique et mentale. C'est vrai que je suis actuellement dans une bonne période. J'ai fait une demi-finale en Hongrie sur un open international juniors, où je perds 4-2 sur un Chinois. Et j'ai confirmé en effet face à Benjamin Brossier. Je sens que je suis en train de progresser, techniquement avec mon revers où je suis de plus en plus capable de mettre la balle où je veux sur la table. J'ai également plus de constance dans les matchs. Je travaille la préparation mentale en ce moment avec Christophe Lehoux et

je sens que cela joue sur ma concentration. »

Le club de la 4S Tours soutient bien entendu à fond sa tête d'affiche, dont l'ambition à terme demeure, notamment, de participer aux JO de Paris en 2024. Ces Mondiaux dans l'hémisphère sud constituent ainsi une étape importante. Surtout qu'avec ses copains de l'équipe de France juniors, Lilian Bardet entend rivaliser avec les meilleures nations. « En équipe, on y va pour aller chercher une médaille. Ce serait magnifique ! » lâche le Tourangeau, plus déterminé que jamais.